



13 Pièces

700 m²

Réf. 9673

8 975 000 €

Chateauneuf-Grasse

Maison à vendre (06740)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette propriété récemment construite offre un cadre unique et une qualité exceptionnelle. Situé sur une oliveraie juste au-dessous du village médiéval de Châteauneuf de Grasse, à 20 minutes de Cannes et des plages, elle bénéficie d'une vue sur la mer et la campagne panoramique vraiment spectaculaire ainsi qu'une belle vue sur le village. La propriété se compose d'un hall d'entrée spacieux avec vestiaire, un grand salon avec une cheminée en pierre, salle à manger et cuisine entièrement équipée avec coin repas et accès à la terrasse couverte avec barbecue. Bibliothèque / bureau avec cheminée, 3 ...

This beautiful property offers a unique setting and exceptional quality. Located on an olive grove just below the Medieval village of Châteauneuf de Grasse, 20 minutes from Cannes and the beaches, it enjoys a truly spectacular panoramic sea and countryside view as well as a beautiful view of the village. The property consists of a spacious entrance hall with cloakroom, a large living room with a stone fireplace, dining room and fully equipped kitchen with breakfast area and access to covered terrace with BBQ. Library/study with fireplace, 3 guest suites all with bathrooms and fitted ...

ESTATE PRESTIGE | KNIGHT FRANK VALBONNE

3 rue Grande - 06560 VALBONNE

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

